



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 312
26 de junio de 2019

Los 69 años de la Facultad de Ciencias Económicas se celebró por todo lo alto

Con un recorrido por el pensamiento crítico y la trayectoria política de Manuel Agustín Aguirre, fundador y primer decano de la Facultad de Ciencias Económicas, inició la sesión solemne celebrada por los 69 años de constitución de esta unidad académica.

Durante su intervención, Max Aguirre, nieto de Aguirre, hizo referencia al pensamiento que marcó el recorrido político y de docencia, donde planteaba que los postulados de Carlos Marx debían ser estudiados como una herramienta para lograr una conciencia más clara y de esta manera cambiar la realidad. Convencido de aquello decidió crear la Facultad de Ciencias Económicas en una universidad pública, afirmó Max Aguirre.

Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, hizo énfasis en que los alumnos deben formarse como líderes profesionales para que conduzcan los cambios que necesita la sociedad, por ello, la importancia de la universidad. Además, recibió los tres volúmenes de la Historia del Pensamiento Económico escritos por Manuel Agustín Aguirre que fueron la base de los estudios económicos en el Ecuador, fundamentados en los clásicos de la economía.

Para rendir homenaje al pensador y catedrático, estudiantes y docentes iluminaron la Universidad con antorchas encendidas en un recorrido hasta llegar al busto del fundador de la facultad de Ciencias Económicas.

En este nuevo año de constitución, la Facultad trabaja para recuperar su voz pública y expresar el pensamiento de docentes y estudiantes orientado a nuevos momentos en la historia del país. "A pesar de los cambios y las dinámicas, la Central no debe abandonar su espíritu rebelde", afirmó la máxima autoridad de la Universidad. **J.G.**

